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11- J. t3Z der Beilar,cn zu den Stctiogrllphischcn Protokollen 

des NationalratesXVII. Ocsctzgebunß~pcriod~ 

A n fra g e 

der Abgeordneten Ing. Nedwed 

und Genossen 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Versorgung des 15. Wiener Ge~eindebezirk~s mit Telefonanschlüssen 

Im 15. Wiener Gemeindebezirks Rudolfsheim-Fünfhaus sind in einigen Gebieten 

Engpässe in der Versorgung mit Telefonanschlüssen zu verzeichnen. Zur Be

hebung dieser Lage sind im Bezirk schon seit einiger Zeit Aus~ Um- und Neu

bauten der Post- und Telegraphenverw~ltung im Gange. Mit dem Umbau der 

Telefonzentrale Fünfhatis in derLöschenkholgass~ 23 - 25 ist auch die General-

renovierung des für den nördlichen Bezirksteil sehr wichtigen Postamtes 1(52 

verbunden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für 

öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

A n fra g e: 

1. Mit welchen Maßnahmen werden die Engpässe in der fermeldetechnischen V~r

sorgung in Rudolfsheim·Fünfhaus bp.hoben und wie hoch sind die Kosten hiefür ? 

2. Wann ist mit der Fertigstellung der entsprechenden Bauvorhaben und damit 

mit einem Abbau der Wartelisten für Telefonanschlüsse zu rechnen ? 

3. Wo sind im 15. Bezirk ne~e öffentliche Fernsprecher geplant:? 

4. Wann ist mit der Wiedereröffnung des generalrenov~erten Postamtes1152 

in der Löschenkholgasse 23 - 25 zu rechnen ? 

1415/J XVII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




